

Estimados Presidentes, Hermanos mayores y Alcaldes de las Cofradías penitenciales vallisoletanas:

Nos ponemos en contacto con vosotros para adelantaros la propuesta que planteamos desde la Diócesis para el Encuentro Nacional de Jóvenes de Hermandades y Cofradías que se celebrará en León del 18 al 20 de octubre de 2024.

Somos conscientes de que la participación en estos encuentros de cofrades jóvenes han generado distintos pareceres en nuestras cofradías. Por eso, este año, el Arzobispo, con deseos de armonizar nuestra presencia, nos ha encomendado al equipo de pastoral juvenil, en coordinación con el Consiliario de la Junta de Cofradías, ofrecer un plan integrador que favorezca la comunión entre los jóvenes de todas nuestras cofradías y hermandades, por medio de una propuesta pastoral de participación diocesana.

De esta manera, os animamos a que invitéis a vuestros jóvenes a participar en este encuentro que se desarrollará en León entre el 18 y el 20 de octubre de 2024. Todavía la propia organización del encuentro tiene que comunicar algunos datos del mismo. Nuestra propuesta sería desplazarnos el viernes por la tarde y regresar el domingo después de comer. La estancia se tendría la residencia juvenil de los Capuchinos, que dispone de los recursos oportunos, y se halla bien acondicionada para este tipo de eventos. El transporte se efectuaría en tren o en autobús, dependiendo del número de inscritos.

Esta propuesta conllevaría por nuestra parte, una especial atención al cuidado de los menores de edad, contando con la presencia continua de los sacerdotes que estamos en esta encomienda, para velar por su acompañamiento.

Sabemos que estamos ya en medio del verano, pero no queríamos dejar pasar esta información para que a inicios de septiembre, podamos organizar de manera eficaz la presencia en este encuentro, convocando a los interesados a la presentación del programa. Recibiréis con antelación dicha información.

Consideramos que es una ocasión excelente para potenciar la fraternidad de nuestros cofrades jóvenes y para que puedan disfrutar de unos días festivos y formativos.

Muchas gracias por vuestra confianza y difusión de la propuesta.

Un saludo cordial:

Juan Argüello, Marcos Rebollo, Delegación de Pastoral Juvenil.

Guillermo Camino, Consiliario de la Junta de Cofradías de Semana Santa.

